
 

 

 

 

 

 

 １年間 ありがとうございました 

新型コロナに翻弄される中で，最大の教育効

果をねらってきた１年間でした。全員が元気で

過ごしたのが何よりうれしいことですが，その

上にたくさんの成果もありました。行事として

は卒業式を残すのみとなり，今年も来賓の方々

へのご案内は控えさせていただいたものの，保

護者の皆様と在校生全員でお祝いできそうです。 

今年度も各方面からご支援をいただき，飯梨

地区の方々，保護者の皆様や地域の皆様と一緒

に３８名の子どもたちを育てているという感覚

をもちながら過ごさせていただきました。あり

がとうございました。 
 
「ありがとう集会」 
 ３月２日に６年生を送る「ありがとう集会」

を行いました。中心となる５年生が１月から企

画を始め，各学年もそれに呼応するように準備

や練習を重ねてきました。どの学年の発表にも

６年生への尊敬や感謝の気持ちが詰まっており，

６年生が１年間リードしてきたものの大きさを

感じました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 激動の時代を生き抜いていかなければなら

ない子どもたちに必要な力をつけるべく，「た

くましく きりひらく」を重点としてきました。

年度末を迎え，どんな成長があったのか，振り

返ってみました。 

【自分達でつくりあげる】 

 

この３つの活動の共通点は「自分達でつくり

あげたこと」です。これらの活動に象徴される

ように，発案し，内容を工夫し，実践するよう

な学習や活動が随所に見られました。 
【自分達で解決する】 

 
 
 
 
 
 
 

 ガイド学習と呼んでいるこのスタイルは，複

式学級で取り入れています。自分達で話し合っ

て解決することで，自主的に学ぶ気持ちが高ま

ってきました。 

 これらのことを通して，自ら進み出し，考え

て動くことが増えてきました。今年度重点とし

てきたことが，少しずつ子どもの成長となって

目に見えてきていることを嬉しく思っています。 
 

 

 

 

         飯梨小学校  校 報 

         令和３年３月１０日 

         文 責 持 田 健 司  
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子どもたちの育ちは？ 

今年度の重点 

「たくましく きりひらく」 

中学年は壁

面掲示を作

りました。 

１・２年 こども園さんとの秋ランド 

３・４年 全校児童を招いてミニコンサート 

５・６年 企画・運営すべてやったミニ運動会 

子どもがガ

イドとなり

意見をまと

める学習ス

タイル 

お客様とし

ての態度も

立派だった

６年生。ホ

ワイトボー

ドの飾りは

低学年が作

りました。 



地域の方の目で 
年度末にあたり，保護者様からのアンケート

結果を前号でお伝えしました。地域の方にもア

ンケートに答えていただいたり，「烽の会」で直

接お声をいただいたりしましたので結果をお知

らせします。 
【アンケート結果】 

 上の表の通り，概ね良い結果と言えますが，

Ｅの「わからない」も多いように，今年度は地

域の方々に学校の様子を見ていただくこと自体

少なかったので，致し方ないところです。 
【烽の会】 
 例年だと年２回行っている烽の会ですが，年

度当初の会を中止したため，今年度初めてのと

なる今回，学校の１年間の動きや学校評価結果，

今後の展望をお伝えするとともに，出席の方か

らご意見をいただきました。 

令和３年度に向けて 
前号でお伝えしたように，保護者数の減少に

より，ＰＴＡ役員の削減が図られました。学校

においても，児童数減少や新指導要領対応など

により，対応を変えていくべきことも多々あり

ます。その中で３年度への展望として次の３つ

を紹介しておきます。 

【宿泊行事の２学年実施】 

 児童数減少により，今後５・６年生は継続的

に複式学級となることとなりました。６年生が

修学旅行，５年生がサンレイク宿泊研修として

いましたが，同学級で同じ学びをする観点から，

５・６年生が一緒に修学旅行や宿泊研修を行う

こととしました。３年度は修学旅行，４年度が

宿泊研修というようなサイクルで開催します。 

【安来市教育研究大会】 

安来市では３年に一度，小中学校全ての先生

が集まる研究大会を催しています。令和３年度

は大会開催の年となり，安来三中校区の小中学

校を会場として開催します。本校も１０月２１

日の大会当日には授業発表校となります。 

【ＩＣＴ機器活用促進】 

 安来市では，全児童へのタブレット端末「ク

ロームブック」配置を完了しました。本校では

デジタル教科書の導入も検討しつつ，さらに機

器活用能力を図ろうとしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
意欲的な取組 

挨拶のよさ 

全校が仲良し 

よく頑張る 

生活習慣の未確立 

集中力不足 

低い体力 

読解力不足 
・コロナ禍でのＩＣＴ機器の利用，リモート授
業等，有効活用していってほしい。 
・ＩＣＴが普及しても紙に書く大切さは，忘れ
ないでいてほしい。 
・ガイド学習は子どもたちの自習性を育て，
学力も上がっているのではないか。 
・夕方の帰宅時間を知らせる子どもの放送
は，地域と学校をつなぐいいことだ。 
・下校時において違う道を通ったり違う地区
の子と帰っているのを見かけることがある。 
・親の言うことは聞かないが，親のすることは

真似する。しっかりと手本を見せたい。 
・中学生が挨拶をしてくれることがうれしい。
小学校からの積み重ねの成果が出ている。 

今後の主な行事・活動 
３／１８（木）卒業式 

  ２３（火）１～５年給食終了 

  ２４（水）修了式 離任式 

４／ ８（木）着任式 始業式 

入学式準備【５・６年弁当】 

   ９（金）入学式 

  １２（月）２～６年給食開始 

       身体測定（中・高学年） 

  １３（火）身体測定（低学年） 

  １４（水）１年給食開始 町別児童会 

       見守り隊顔合わせ会 

尿検査（１回目） 

  １５（木）色覚検査 

交通安全教室（低学年） 

  １６（金）視力・聴力検査（低学年） 

  １８（日）飯梨太鼓演奏会（８名出演） 

  １９（月）視力・聴力検査（中・高学年） 
  ２１（水）自転車教室（３～５年） 

  ２７（火）授業公開 ＰＴＡ総会 

       学級懇談会 

  ２８（水）午前中授業【給食あり】 

  ３０（金）尿検査（２回目） 

５／ ７（金）遠足（月山）【弁当】 

１９（水）陸上大会（５・６年）【弁当】 

２１（金）陸上予備日（５・６年）【弁当】 


